

7 juillet 1992

Madame Maria de Lourdes PINTASILGO
187 rue de Vaugirard
75015 PARIS

Madame,

Sans tarder, nous tenons à vous remercier d'avoir accepté d'intervenir à la prochaine session du CERAS, intitulée Le monde à ma porte ; vous nous avez en effet indiqué que votre emploi du temps sera chargé à cette époque, en particulier à cause de vos obligations au Portugal.

A la suite de l'échange que vous avez eu avec Antoine Kerhuel au téléphone, nous programmons donc votre intervention pour le mardi 19 janvier 1993, de 15 h à 17 h. Vous trouverezci-joint une nouvelle version du programme de la session, qui intègre ce changement d'horaires. Comme vous disposerez de plus de temps pour aborder le thème que nous vous confions (l'articulation de l'international et du local dans le monde contemporain : enjeux culturels des changements en cours), nous vous proposons de diviser cette plage horaire en deux temps : une heure pour présenter les développements qu'appelle, pour vous, ce thème; puis, après une pause, 45 minutes pour un échange avec les participants. Nous espérons que cette forme vous conviendra.

Un point pratique. Comme vous viendrez ce jour-là par avion de Lisbonne, nous sommes, bien sûr, tout à fait prêts à vous accueillir à l'aéroport (Orly est plus proche du lieu de la session, mais nous pouvons également nous rendre à Roissy); nous conviendrons **en temps voulu** d'un signe de reconnaissance qui nous permettra de nous retrouver à l'aéroport.

En vous remerciant de l'attention que vous avez bien voulu réserver à cette session du CERAS, nous vous prions d'agréer, Madame, l'expression de notre considération la plus distinguée.

Antoine Kerhuel et Jean Weydert
responsables de la session